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【公聴会経過報告】   

以下の経過報告において略記・略称を用いさせていただきます。   

Ｑ:質問 Ａ:回答 Ｓ:意見 提：議案提出者の意見   

 2025年 4月 30日更新   

※本報告書は聞き間違いや解釈の違いがあるかもしれませんので、議案提出者及び関係者

の方は資料を読む時間内に確認をお願いします。   

■令和 7年度予算案  

《4/28 公聴会》    

Ｓ： 令和 7年度予算案の 2ページ目「令和 7年度予算案内訳」に記載されている会計委

員会の名簿管理費の項目で、支出見積と振込額に金額の不一致がありますが、これは

ミスではないですか。 

提： 修正します。 

Q： 令和 7年度予算案の 7ページ目「令和 6年度仮決算」において「令和 6年度収支一

※」という表記がありますが、これは誤字だと思います。 

A： 他の会計委員に確認し、次回の公聴会までに修正するかどうかについて決定します。 

 

■Passage(ぱさーじゅ)学友会公認取り消し議案   

《4/28 公聴会》    

質問・意見等はありませんでした。    

    

■囲碁部学友会準公認格下げ議案   

《4/28 公聴会》    

質問・意見等はありませんでした。    

 

■キネマクラブ学友会準公認格下げ議案 

《4/28 公聴会》    

質問・意見等はありませんでした。    
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■少林寺拳法部学友会準公認取り消し議案  

《4/28 公聴会》    

質問・意見等はありませんでした。    

 

■松濤館空手道部学友会準公認取り消し議案 

《4/28 公聴会》    

質問・意見等はありませんでした。    

 

■Urban Bee Club 学友会公認願い  

《4/28 公聴会》    

Ｑ：  第 71回総会から追加の引継ぎはありましたか。 

Ａ：  追加の引継ぎは行っていません。 

Ｑ：    養蜂における安全対策は何を行っていますか。 

Ａ：    安全対策について具体的に質問してください。 

Q:   防虫ネットでの対策以外で、人が蜂に刺されないための安全対策は行っていますか。 

A：   現在は図書館の中庭で養蜂を行っており、図書館の窓は開閉禁止であるため、安全で

あると判断し、防虫対策は行っていません。 

 

■UEComic!準備会学友会準公認願い  

《4/28 公聴会》    

Ｑ：    2018年 UEComic8のときから引継ぎは行われていますか。 

Ａ：    再活動の許可、SNS や規約について引継ぎは完了しています。また、現在の活動状況

に合わせて制度を変えていくことの許可もいただいています。 

Ｑ：    2025 年の再結成後の活動が見受けられませんが、活動継続性についてどう考えていま

すか。 

Ａ：    部会を 4回行っているおり、部員の半数以上が参加しているため問題ないと思います。 

Q： UEComic!準備会自身が同人誌を販売するなどの予定はありますか。 

A: 合同誌を作成する予定です。 

Q： 構成員 11人のうち 3人が 4年生で、運営や合同誌の作成にあたり、人数が少ないと思

いますがどうですか。 

A: 大学院生含め 23名所属しているため問題ないと思います。 
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Q: 合同誌は他団体の作品を編集するのか、UEComic!準備会自身が作品を作るのかどち

らですか。 

A: 電通大生の有志の方々が制作した作品を編集し一冊にまとめるのであり、準備会として

作品を投稿する予定はございません。 

Q: 現時点で次回開催される UEComic!の参加を希望されている方や団体はいますか。 

A： 団体としてはまだありませんが個人からはうかがっています。 

Q： サークル援助金でどのような物品を購入する予定ですか。 

A: 長机やサークル参加証を作成するための物品の購入を検討しています。 

提： サークル参加証に訂正をお願いします。 

 

■BanG_Dream!同好会 UmEuCh! 学友会準公認願い   

《4/28 公聴会》    

Ｑ：    構成員 10 人のうち、3 年生が 3 人、4 年生が 1 人であるため、来年度以降の活動の継

続性に不安が残ると考えられますが、この点についてどのように考えていますか。 

Ａ：    4 年生の構成員に関しては、活動のアドバイスをお願いする予定であり、運営には関与

しないため、継続に問題はありません。 

Ｑ：    サークル援助金の使い道を教えてください。 

Ａ：    調布祭での運営で使用する予定です。 

Q：  部会や活動報告以外の活動はありますか。 

A：   ライブの参戦やファンとして活動を楽しむことを活動としています。 

S： サークル援助金は調布祭の運営は使用できないと思います。 

 

■UECsmash 学友会準公認願い   

《4/28 公聴会》    

Ｑ：    Twitterアカウントに学友会準公認の記載が残っていますが、これを削除する意思はあり

ますか。 

Ａ：    前代表が変え忘れたため、頼んで削除してもらうようにお願いする予定です。 

Q: レシオ杯とは何ですか。 

A: 大会の名前です。 

Q: レシオ杯は UECsmashによる主催ですか、それとも参加をしたということですか。 

A: UECsmash内での大会です。 
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■公聴会を通じて    

《4/28 公聴会》    

質問・意見等はありませんでした。 

 

 

公聴会経過報告は以上です。 

  


